



# 並木中等story

令和4年11月10日号

## 自分で取りかかる

何か、困難なことに出会った時、あなたはどうしていますか。「〇〇さん、お願いやってくれない。」などと誰かに大変なことを押しつけていませんか。私はそのような経験がありました。誰かを当てにしたとき、私は思うようになったことはほんのわずかで、ほとんどが失敗でした。自分が解決すべきことは、まず自分で取りかかるべきです。逃げていては自らの成長はありません。



友達との関係がぎくしゃくしていた生徒がいました。その生徒は別の友達に期日を守れなかった言い訳をするよう依頼しました。しかし、話はこじれてしまいました。「自分で謝りにくるべきでしょう。」と相手をかえって怒らせてしまったのです。依頼した生徒はプライドが許さないのか、自ら出向いて説明が出来ませんでした。嫌な事を自分で対応したくなかったのです。そのために、問題を大きくして人間関係まで気まずいものにしてしまったようです。

“嫌な事こそ自分で取りかかる” その心構えは必要だと思います。

## 《祝 JSEC2022科学技術チャレンジ最終審査会出場！》

JSEC2022第20回高校生・高専生科学技術チャレンジ最終審査会に、本校5年野末さんが出場することが決まりました。研究タイトルは「持続可能な社会の実現に向けて～竹繊維を用いてヒートアイランド現象から地球を救う！！～です。

おめでとうございます。